

40-jähriges Priesterjubiläum - Pfarrer Josef Hörner

Unser Pfarrer Josef Hörner feierte am Freitag, den 29. Juni 2007 sein 40jähriges Priesterjubiläum. Begonnen wurde die Feierstunde mit der Überreichung eines neuen Messkleides und einer Mantelalbe, die im Kloster Wernberg maßgeschneidert wurde. Alle Katschtaler Vereine hatten sich zusammengetan, um Pfarrer Josef Hörner dieses besondere Geschenk zu machen.



Nach dem feierlichen Einzug mit der Katschtaler Trachtenkapelle in die Kirche, stand der anschließende Festgottesdienst ganz im Zeichen der Gemeinschaft.

Miteinander und füreinander haben die Trachtenmusikkapelle, der Katschtaler Kirchenchor, die Katschtaler Sängerrunde, der Singkreis Müller und Kinder aus der Pfarre die Mitgestaltung der Messfeier übernommen. Viele Mitbrüder unseres Herrn Pfarrers waren gekommen, dieses besondere Ereignis mit ihm zu feiern. Die Festpredigt hielt Frater Peter Koch, der in bildhafter Weise über die unterschiedlichsten Arten von Berufungen sprach. Darin bestärkte er jeden, seine individuelle Berufung wahr zu nehmen und sich von Gott begleitet zu wissen.



Im Anschluss an den Gottesdienst wollten viele Herrn Pfarrer Josef Hörner zu diesem besonderen Ereignis gratulieren.

Ein Kindergartenkind stellte sich mit Hilfe der Kindergartenleiterin Heidrun Pleschberger mit einem Gedicht ein, und auch die Ministrantinnen unter ihren Leiterinnen Maria Brugger und Kornelia Grünwald gratulierten „ihrem“ Pfarrer mit einigen Versen.

Die Obfrau des Pfarrgemeinderates Christine Peitler blickte in ihrer Rede auf das Leben und Wirken des Pfarrers in den Pfarren Hermagor, St. Veit, Sagritz, Mörtschach, Kremsbrücke, Kremsalpe und bei uns im Katschtal zurück. Sie verstand es außerdem, einige Sorgen und Gedanken des Herrn Pfarrers auszudrücken und sich bei ihm für all die Mühe rund um die Menschen in unserer Pfarre und die Renovierungen der Kirchen zu bedanken.



Bürgermeister Franz Eder, der 18 Jahre als Pfarrgemeinderatsobmann mit Josef Hörner zusammengearbeitet hat, fand in seiner Rede viele Gründe, warum Josef Hörner am besten bei uns im Katschtal bleiben sollte um in einigen Jahren auch das Goldene Priesterjubiläum bei uns zu feiern. Bei der anschließenden Agape am Dorfplatz gab es noch so manche Überraschung für den Jubilar. So haben neben der Kindervolkstanzgruppe auch die Katschtaler Trachtenkapelle und die Alphornmusi aus 'm Katschtal ihre Aufwartung gemacht. Viele Gäste und Freunde aus anderen Pfarren waren gekommen, um mit Herrn Pfarrer Josef Hörner zu feiern und sich mit ihm zu freuen.

Viele Katschtalerinnen und Katschtaler nutzten die Gelegenheit ihrem Pfarrer, der nunmehr seit 18 Jahren im Katschtal ist, recht herzlich zu gratulieren. Ein großartiges Fest, bei dem die gute Gemeinschaft der Pfarre spürbar war.